



SEECLUB STÄFA und ALTHERREN

Stäfa, 8. März 2024

Wir trauern um unseren Ruderkameraden und Olympioniken

Rolf Larcher

9. Juni 1934 – 5. März 2024

Rolf Larcher errang zusammen mit seinem Partner Ernst Hürlimann (SC Wädenswil) an den olympischen Spielen in Rom im Jahr 1960 die Bronzemedaille im Doppelzweier sowie sechs Schweizermeistertitel im Skiff und Doppelzweier. Er blieb dem Seeclub und den AltHerren bis ins hohe Alter verbunden und war Vorbild für viele Regattaruderer im Club.

Wir werden Rolf mit seiner zielstrebigem und stets hilfsbereitem Art in bester Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Die Ruderinnen und Ruderer des Seeclub Stäfa

Die AltHerren des Seeclub Stäfa

Die Abdankung findet am Mittwoch, 13. März 2024, um 14.30 Uhr in der Kirche der Abtei St. Otmarsberg Uznach statt.